

松里公民館だより No 1

令和 7 年 4 月

今年度もよろしくお願ひいたします



春の暖かさが感じられる季節となりました。入学（園）シーズンとなり、そこ此処に新入生の姿を見かけるこの頃、4月は新年度の始まりです。

新型コロナウィルスやインフルエンザの流行もピークを越えたと思われます。感染防止へのご協力ありがとうございました。今年度も引き続き「感染予防策」にご協力をお願いします。

「松里ウォーク」について

松里スポーツ協会では3月9日に「松里ウォーク」を開催しました。50人ほどの参加者が井尻小学校前に集合し、上井尻地区を出発して、塩の山コースを散策しながら全員が山頂へ到達しました。早春の息吹を感じながら楽しく歩き、交流を深めながら心身共にリフレッシュできました。



「松里中学校地域交流会」について

「心に響く音楽たち」をテーマに3月10日に、この春学び舎（松里中学校）を巣立つ生徒たちが、音楽発表・トランプ・輪投げ等を開催し、地域の方たちと交流をしました。生徒たちも始めは緊張していましたが、ゲームなどをしながらコミュニケーションをとることができ、お互い楽しい時間を過ごすことができました。



※公民館の使用について

- 使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。
電話で結構ですので館長まで申し込んでください。
- まだコロナが収束したわけではありません。
感染防止対策に留意し、安全・安心に使用してください。

使用時間は、午前9時から午後10時までです

使用後は、必ず清掃をお願いします

松里公民館 館長 五味 一夫
主事 岡 利彦

